

La suscripción iniciada por el señor cardenal en so-corro de los pobres toledanos

Muchas necesidades... y pocos donativos

Tan pronto como el señor cardenal hizo este año, al igual que el anterior, su caritativo llamamiento a los católicos toledanos para el so-corro de los pobres en Navidad, co-menzaron a llegar a la Secretaría del Palacio Arzobispal envíos de donativos con destino a la suscripción abierta a tal objeto.

Hemos publicado varias listas de generosas aportaciones, depositadas en el eco inmediato que en el vecindario de Toledo tiene toda iniciativa benéfica, especialmente si proviene de personalidad de tan elevada jerarquía y tan considerable asturial espiritual como el señor cardenal-arzobispo. Pero es preciso reconocer que la suscripción lleva hasta ahora un ritmo más lento que el año anterior, mientras avanza el mes y se aproximan los días tradicionales de Navidad, en los cuales la alegría y la abundancia de los hogares contrastan tan dolorosamente con la necesidad y la tristeza de otros menos afortunados.

La proximidad de las Navidades, y las más tempranas heladas con que en estos días se anuncia el rigor del invierno, deben estimular a todos los toledanos prudentes, juntamente con la comodérrora y cristianísima colaboración de nuestro Ilustre prelado, para apresurarse a cooperar a una suscripción encarecienda a remediar quizás las mayores y más ocultas calamidades.

Son éstas bastantes más numerosas de las que muchos suponen. Al distribuirse el pasado año el producto de analogas suscripciones se vio claramente que las necesidades excedían con mucho a los socios que podían concederse. No eran solamente los hogares que sufren los efectos del paro forzoso; eran también muchos otros en que la viudez, la orfandad, la vejez y las enfermedades hacen terrible presa de hambre y de frío. Los encargados del año anterior de distribuir los donativos de los católicos toledanos lo que hizo no expresa deseo del señor arzobispo muy concienzudamente para que quedaran en primer lugar atendidos los casos más angustiosos—tuviendo ocasión de comprar por si mismos dulorosos estímulos de dramática miseria.

Las últimas adiciones de obreros en la Fábrica Nacional de Armas han remediado en poco el aspecto general del paro en Toledo, aunque todavía, por desgracia, quedan muchos obreros sin trabajo. Pero desde luego subsisten íntegramente las necesidades del esfuerzo desviado, de la viudedad desamparada, del anciano abandonado, de tantos otros infelices que lucen desesperadamente, en esta temporada, contra los rigores del hambre y el frío, y que en los días de Navidad, sin sacerdos que alivien su angustiosa situación, sufrirán además la intensa amargura de sentirse abandonados por otros cristianos, hermanos suyos, favorecidos con hogares confortables y bien provistos.

Estamos seguros de que procurarán evitar esto todas las personas de sentimientos religiosos y humanos, de buen corazón y de algunas disponibilidades. Y qué, en los pocos días que restan para Navidad, la suscripción abierta y encabezada por el señor cardenal-arzobispo annectará considerablemente, en donativos metálicos y aportaciones de ropas, hasta alcanzar el volumen bastante a aliviar las más agudas y apremiantes miserias de los hogares toledanos desgraciados.

Taller oficial PHILIPS-Radio núm. 251

Bajo la dirección de Luis Espeso-Saavedra

PERITO INDUSTRIAL

Travesía de la Plata, núm. 3. Toledo

Reparación de receptores de todas marcas y sistemas

El taller oficial PHILIPS-Radio, montado con todos los aparatos modernos de medida y control, asegura a su clientela un diagnóstico rápido y una reparación irreprochable.

Exclusivo para Toledo y su provincia

El anunciente no debe olvidar que una propaganda bien orientada y constante en EL CASTELLANO, es la base de un buen negocio.

La suscripción para la cabalgata de Reyes que organiza la Peña Villalta

La Peña Villalta ha recibido los siguientes nuevos donativos para la suscripción destinada a la cabalgata de Reyes:

Un amigo de la Peña, 10 pesetas; Eduardo de Dacinas, 5; Rodrigo Arellano, 5; Colegio de Agentes Comerciales, 10; Gabriel Ledesma, 5; Maximino Domínguez, 5; Amancio García, 2; Emilio Cebrón Ruiz, 5.

Los donativos se reciben en casa del presidente, Zocodover, 7, principal.

¡Han llegado!!

Tres cinco nuevos maravillosos modelos PHILIPS para la temporada 1936

Véanlos en la Agencia Oficial,

Plaza de San Agustín, 7. Teléfono 492.

Para todas las ondas. Para todos los precios. Dos años y medio de garantía eficaz.

Taller Oficial PHILIPS en TOLEDO. Aparatos desde 250 pesetas. Grandes facilidades para su pago.

Ninguna marca puede darle a usted la seguridad y servicio que PHILIPS. La mayor Fábrica del mundo.

De Enseñanza

Creación provincial

Se eleva a provisional la creación de una escuela de párvulos en Azuña.

Supresión

A partir de primero de enero se suprime la estación de Oliví cultura y Blayoteca de Mora de Toledo.

Subvención para visitar Toledo

Se ha subvencionado a un grupo de maestros nacionales de Granada para visitar, entre otros Centros de primera enseñanza y monumentos, los de Toledo.

Nombramiento

Por jubilación de don Rafael Montes Trapero, maestro director del Campo escolar agrícola de Mérida, se designa para tal cargo al maestro nacional de la escuela unitaria número 2 del mismo pueblo, don Enrique Calote.

Se venden

cuatro mulas de labor a escoger y a toda prueba, dos galeras, dos carros de lanza, oro de varas, un trillo rotativo de discos (camilllos), dos aventadoras de mano, cuatro trillós de piedras, puertas, ventanas, tirantes y otras maderas sobrantes de obra, cinco zafras seminuevas, para aceite, de 160 arrobas, un tubo, un auto Citroën 10 H. P., modelo B. 14 y palos de Olmo en pie y cortados.

Para tratar: con Rafael González, en TEMBLEQUE.

Información local

Registro civil

Nacimientos. — Leopoldo Patiño Navarro, hijo de Domingo y Faustina. Defunciones. — Francisco Pérez Martínez, de cincuenta y seis años, Hospital provincial; Francisco Saavedra Agudo, de ochenta y dos años, Corralillo de San Miguel, 1.

Señalamiento de pagos en Hacienda para el día 13

Señor presidente de la Diputación provincial, don Claudio Fernández Marzote, Banco Hispano Americano, don Federico de Carlos, don Alberto Castillo, señora viuda de Juan Gálvez, don Victor Sánchez, sobrino de M. Portillo, Almudenes Montes, don Martín Fernández, don José Bravo, don Jerónimo Moretto, Gutiérrez, don Antonio Ortíz, don Gómez Navarro, Sociedad Española Funicell, don Félix Manje y don Alfredo Lizano.

Notabrimientos para Agrupaciones de Jardines mixtos

En consecuencia al concurso ce nombramiento presidente de la Agrupaciónmixta de Jardines mixtos de Toledo don Julio Uñate Arce, magistrado de esta Audiencia. Para la de Guipúzcoa se designa al actual presidente de la Audiencia don Angel Martínez de Mendivil.

De la «Gaceta»

Designación para formar el escalafón de secretarios

Para la Comisión que ha de formar el escalafón de los secretarios de corporaciones en sus distintas clases y categorías ha sido designado por el Colegio central del Secretariado local de España don José María Vasallo, secretario del Ayuntamiento de Madrid.

El guardia municipal Nemesio Toboso, a requerimiento del cabo de la Academia militar Florentino López Delgado, presentó en la Comisaría de Vigilancia a Ignacio García Redondo, de cuarenta y tres años, con domicilio en la Posada de la Hermandad, por haber insultado al cabo y ser reincidente en estos incisos.

Fallece el anciano que sufrió una caída en la Plaza de la Magdalena.

A consecuencia de la caída que días pasados sufrió en la Plaza de la Magdalena, ayer falleció en su domicilio del Corralillo de San Miguel, 1, el anciano de ochenta y dos años Francisco Saavedra Agudo, cuyo entierro se ha verificado en las primeras horas de la tarde de hoy.

Denuncia por falta de pago

El tabernero Mariano Díaz Chirón, establecido en Puerta del Cambrón, 1, ha denunciado en la Comisaría a Eugenio Chalo Domínguez, de treinta años, que habita en Díaz calzas, 3, por haber hecho un gasto de seis pesetas en su taberna, negándose a abonarlas, a pretexto de que el denunciante le debía mayor cantidad. Se ha comunicado la demanda al Juzgado municipal.

VENTA

de una casa en la calle de Santa Fe, número 9. Los títulos se hallan en la Notaría de esta ciudad de don Justo Pozo, donde pueden ser examinados.

Incidencias locales

Fallece el anciano que sufrió una caída en la Plaza de la Magdalena.

El guardia municipal Nemesio

Toboso, a requerimiento del cab

de la Academia militar Florenti

no López Delgado, presentó en la Co

misaría de Vigilancia a Ignacio

García Redondo, de cuarenta y tres

años, con domicilio en la Posada de

la Hermandad, por haber insultado

al cabo y ser reincidente en estos

incisos.

Casa de Socorro

Han recibido asistencia:

Clemente Corroto, de diecioch

os años, San Gilés, 1; conmoción en

el ojo derecho, casul.

Mariano González Sánchez, de

dieciocho años, Maurice Barrios,

14; crosis en la mano derecha, producidas al dar a la manivela de

un auto.

Príncipe, 9

Alcalá, 9

MADRID

Por insultos a un cabo de la Academia

El guardia municipal Nemesio

Toboso, a requerimiento del cab

de la Academia militar Florenti

no López Delgado, presentó en la Co

misaría de Vigilancia a Ignacio

García Redondo, de cuarenta y tres

años, con domicilio en la Posada de

la Hermandad, por haber insultado

al cabo y ser reincidente en estos

incisos.

Casa de Socorro

Han recibido asistencia:

Clemente Corroto, de diecioch

os años, San Gilés, 1; conmoción en

el ojo derecho, casul.

Mariano González Sánchez, de

dieciocho años, Maurice Barrios,

14; crosis en la mano derecha, producidas al dar a la manivela de

un auto.

Príncipe, 9

Alcalá, 9

MADRID

Por insultos a un cabo de la Academia

El guardia municipal Nemesio

Toboso, a requerimiento del cab

de la Academia militar Florenti

no López Delgado, presentó en la Co

misaría de Vigilancia a Ignacio

García Redondo, de cuarenta y tres

años, con domicilio en la Posada de

la Hermandad, por haber insultado

al cabo y ser reincidente en estos

incisos.

Casa de Socorro

Han recibido asistencia:

Clemente Corroto, de diecioch

os años, San Gilés, 1; conmoción en

el ojo derecho, casul.

Mariano González Sánchez, de

dieciocho años, Maurice Barrios,

14; crosis en la mano derecha, producidas al dar a la manivela de

un auto.

Príncipe, 9

Alcalá, 9

MADRID

Por insultos a un cabo de la Academia

El guardia municipal Nemesio

Toboso, a requerimiento del cab

de la Academia militar Florenti

no López Delgado, presentó en la Co

misaría de Vigilancia a Ignacio